

Erfolge der IGBCE müssen täglich verteidigt werden

Jubilare beim traditionellen Treffen in Biedenkopf

Es ist eine gute und schöne Tradition der IGBCE Ortsgruppe Biedenkopf, dass wir jedes Jahr die Kolleginnen und Kollegen ehren, die 25, 40, 50, 60 Jahre oder sogar sieben Jahrzehnte der Industriegewerkschaft Bergbau Chemie/ Energie in Treue und Solidarität verbunden sind. Es ist eine gute und schöne Tradition diese Feier in Biedenkopf „In der Esse“ durchzuführen brachte es Hans-Ulrich Stankowitz Bevollmächtigter der Ortsgruppe am Samstag im Rahmen seiner Begrüßung der Jubilare auf den Punkt. Als Gast konnte Hans-Ulrich Stankowitz die Gewerkschaftssekretärin Astrid Rasner von der IG BCE-Mittelhessen begrüßen, Sie ging in ihrer Ansprache auf die bedeutendsten politischen, sportlichen und gesellschaftlichen Ereignisse der Eintrittsjahre der Geehrten von 25,-40,-50.-60,-und 70 ein und schlug den Bogen zu dem was die Gewerkschaft mit den Mitgliedern erreicht haben und welche Verbesserungen der Arbeits- und Lohnbedingungen in den jeweiligen Jahren und Jahrzehnten erreicht wurden. Liebe Kolleginnen und Kollegen, nichts davon ist von Dauer, dafür brauchen wir eine starke IGBCE, dafür brauchen wir viele Mitstreiter. Es gibt große Gegensätze, viele Menschen gehen es besser als vor einigen Jahren. Viele seien aber auch unverschuldet in die Langzeitarbeitslosigkeit geraten und der Gegensatz zwischen Arm und Reich sei groß. Dass ihr liebe Jubilarinnen und Jubilare, so beständig und ausdauernd der IG BCE die Treue gehalten habt, ist wirklich ein Grund zum Feiern. Unsere gemeinsamen Werte haben dieses Land und diese Gesellschaft über die Jahre entscheidend geprägt. Daran habt ihr als langjährige Gewerkschaftsmitglieder Euren Anteil. Und dafür möchte ich Euch im Namen der IG BCE heute ganz herzlich danken. Geehrt wurden von Astrid Rasner, Hans-Ulrich Stankowitz und Claudia Henkel für 25 Jahre Reiner Lenz (Angelburg), Frank Becker (Dautphetal), für 40 Jahre Frank-Steffen Winckler, Gisela Nawrotzki, Wilma Lapp, Felix Nawrotzki (alle Hatzfeld), für 50 Jahre Hilde Döge (Bad Endbach), Oswald Stauss (Dautphetal), für 60 Jahre Karl-Heinz Schlegel (Biedenkopf) und für 70 Jahre Heinrich Zielke (Hatzfeld). Allen Jubilaren wurden eine Nadel, Urkunde, Geschenk und Blumen überreicht. Zum Schluss wünschte man allen Jubilaren eine schöne Weihnachtszeit und für das Jahr 2017 alles Gute. Danach blieben noch alle in einer gemütlichen Runde beisammen.



Die Jubilare der Ortsgruppe Biedenkopf, mit der Gewerkschaftssekretärin Astrid Rasner (rechts) und dem Bildungsobmann Hans-Ulrich Stankowitz (links).